

Prof. Dr. Alfred Toth

Ortsfunktionale Differenzierung von Inessivität

1. Unabhängig davon, ob – und bei welcher metrischen Distanz – inessive Systeme in 0- oder nicht-0-seitiger Objekabhängigkeit, d.h. objektsemantisch relevant oder nicht, auftreten, die Objekteigenschaft der Orientiertheit wird lediglich durch die drei ortsfunktionalen Zählarten der qualitative Arithmetik der Relationalzahlen (vgl. Toth 2015) determiniert.

2.1. Adjazente Inessivität



Rue de l'Aqueduc, Paris

2.2. Subjazente Indessivität



Bahnhof St. Gallen, 9000 St. Gallen (vor 1911)

2.3. Transjazente Inessivität



Rue du Départ, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Zur Arithmetik der Relationalzahlen I-II. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015

9.8.2015